

# PAPARAZI

## Kodim Gelar Komsos Dengan KBT, Wujudkan Kerja Sama dan Sinergitas

Wanto - [SURABAYA.PAPARAZI.ID](https://SURABAYA.PAPARAZI.ID)

May 16, 2024 - 19:05



*Kodim 0830/Surabaya Utara gelar kegiatan Komsos dengan Keluarga Besar TNI bertempat di Aula Makodim 0830/Surabaya Utara*

Surabaya, - Guna meningkatkan hubungan silaturahmi antara anggota TNI yang masih aktif dengan Keluarga Besar TNI (KBT), Kodim 0830/Surabaya Utara gelar kegiatan Komsos dengan Keluarga Besar TNI bertempat di Aula Makodim

0830/Surabaya Utara Jl. Gresik No. 52, Perak Barat, Kecamatan Krembangan, Kamis (16/5).

Kepala Staf Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd. mewakili Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kebersamaan. Guna membangun komunikasi dialogis, sehingga dapat memperoleh kesamaan pandangan dalam memahami setiap permasalahan agar terpelihara keharmonisan dan sinergitas.

Dalam sambutannya beliau menghimbau kepada seluruh Keluarga Besar TNI untuk tidak mudah terprovokasi oleh orang-orang yang tidak bertanggung jawab.

"Kewaspadaan harus tetap kita jaga, mengingat masih ada upaya-upaya dari kelompok terorisme serta berbagai macam radikal lainnya masih menunjukkan eksistensinya di negara yang kita cintai ini, untuk itu marilah kita tunjukkan bahwa kepedulian kita sebagai warga negara perlu kita bangkitkan kembali dalam mengaplikasikan Nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan bermasyarakat" pungkasnya.

Sementara itu, Pasintel Kodim 0830/Surabaya Utara Mayor Inf Iwandono ketika memberikan materi wasbang, mengatakan seluruh keluarga besar TNI diharapkan memiliki semangat bela negara dan wawasan kebangsaan. Sekaligus dapat menerapkannya secara sederhana dalam kehidupan sehari-hari seperti meningkatkan sikap tenggang rasa, toleransi dan saling tolong menolong antar sesama masyarakat, imbuhnya.

Kegiatan Komsos dengan Keluarga Besar TNI (KBT) dihadiri oleh LVRI, Perip dan GM FKPPi